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　日頃より学校の教育活動にご理解・ご協力をいただき、感謝申し上げます。

　去る１月に学校評議員会・評価者委員会が開催されました。保護者の皆様からいただきました、「保護者アンケート」、

教職員による「学校自己評価」と合わせて、本校の取組や学校経営について話し合われました。

アンケートの結果は次の通りです。

「挨拶」については、昨年度に引き続き、今年度も８割を下回りました。また、「体力」や個に応じた指導を含め、「学
力」についても課題が見られました。

　　　令和元年度　学 校 評 価 結 果（％）
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児童は意欲的に学習に取り組んでいる。

かなり達成している ほぼ達成している やや不十分である 不十分である

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

R1

H30

児童はあいさつや返事がしっかりできる。
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児童は人にやさしく接している。
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児童はたくましい体力を身につけている。
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児童にわかりやすい授業が展開されている。

0% 10% 20% 30% 40% 50% 60% 70% 80% 90% 100%

R1

H30

児童一人一人に応じた指導がなされている。
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学校環境整備（清掃・掲示・緑化等）は行き届いている。
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学校からの情報提供は、十分なされている。
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ボランティア活動や学習支援活動はよく行われている。



●挨拶について

＜　今後の改善について　＞

　・夏休みのプールの日数は子どもも楽しみにしているので、もう少し多いといいのになと思いました。

　・マラソン大会は学校で行ってもらいたい。慣れているし、練習しやすいです。応援も学校の方がしやすいです。

　・通学班における規則、また班長さんの役割について少し疑問を持ったことがあります。班長に役割をしっかり確認してほしい。

　・授業中によく正門が開いているところを見かけます。明けたらすぐ閉めるということを保護者にも徹底するようにした方が

　・不審者情報が多くあった時に少し対応が遅れているように感じました。リアルタイムの情報をもらえると良いと思います。

　・学校から来るメール内容の中に学級閉鎖等のメールを配信してもらいたいです。

　・近隣で不審者が出た時は、１日だけでなく何日間かは一斉下校してもらいたいです。

　・授業の規律や子どもの言葉使いが気になりました。

〇学習指導については、発達段階や児童の実態に応じて習熟度別学習や家庭学習の充実を図る等、生活に生きて働く学力

　・体操着の中に下着を着用できないのはなぜですか？全学年の下着着用を検討してほしい。

　・運動会の時に児童用のテントも設置したらどうでしょうか？

●授業について

〇懇談会の日程については、一年間の中で、学年を入れ替えて行っていきます。

〇安全指導については、通学班会議・一斉下校を毎学期行っていますが、さらに具体的な場面を取り上げて、具体的な指導を

<　保護者意見まとめ　　（一部）>

　・歯みがき週間に合わせて、家庭内でのあいさつ週間などを設けてみてはどうでしょうか？

●安全について

　児童会や集会、各学級指導でさらに指導していきます。

　・登下校中、校内ですれちがう時など、こちらから挨拶をしても無反応の子どもたちばかりで残念です。

　・旗振りをしている時に、通学班で集まった時あいさつをする子がいません。

　・遠足や大貫、日光などリアルタイムでどのような行動、活動をしているか知りたい。（他校はメール配信等で行っている。）

成長を願い、より進んで学ぶ子ども、心豊かな子ども、心身共にたくましい子どもの育成を目指し努力して参ります。

　ご多用の中、アンケートのご協力ありがとうございました。来年度も教職員一同、子どもたちの健やかな

　重ねていきます。また、登下校や自転車のルールやマナーについてもさらに指導を重ねます。

〇あいさつ週間など新しいアイデアも頂きました。学校でも挨拶について、子どもたちに習慣として定着できるよう、

保護者・地域の皆様のお力添えをどうぞよろしくお願いいたします。

　・他のクラスより授業の進みが遅いと聞いています。子どもが他のクラスよりおくれているとすごく気にしていました。

　及び活用力を育成できるよう改善していきます。

〇不審者対応として、メール配信をできる限り早く行う、一斉下校の期間についても検討していきます。

●行事について

　・運動会の開会式は長く感じました。体調を崩してしゃがむ児童もいました。

　・高学年の教科担任制が学習効果をあげていると思います。

●その他

　・家庭数の手紙は上の子に配ってもらいたいです。

　　よいと思います。

　・授業参観、懇談会の時に、学校での待機がなくなり不便です。

　　感染防止も含め予防対策しやすくなると思います。

　・授業参観、懇談会の日程が兄弟で重なってしまう。日程をずらすなどの検討をしてほしい。

　・マラソン大会が神根グランドで一望できてよかったです。最後の児童について一緒に走っている姿に心があたたまりました。


